

#3: Denkanstoß für ein neues Miteinander – Fitnesstraining für zukunftssichere Gewerbevereine

Nicht nur die Innenstädte und Wirtschaftsstandorte insgesamt stehen vor erheblichen Herausforderungen. Auch die örtlichen Gewerbevereinigungen stehen unter Druck: Vakante Stellen auf der einen Seite, nur wenige Aktive, schwindende Mitgliederzahlen und Finanzmittel, Lethargie und Frust auf der anderen Seite.

Wie können Gewerbevereine, BDS-Ortsvereine, Werbegemeinschaften & Co. wieder fit gemacht werden? Und wie gelingt eine neue, feste Zusammenarbeit auch mit der Stadt bzw. Gemeinde? Diese Fragen werden in der Praxis viel zu selten beantwortet. Doch Lösungen gibt es tatsächlich!

In seinem Impulsvortrag zeigt Dr. Peter Markert von der imakomm, welche Lösungen Gewerbevereinigungen aus mehreren Bundesländern bereits gefunden haben. Zudem erfahren die Teilnehmenden, wie sie zu eigenen Lösungen für "ihre" jeweilige Gewerbevereinigung kommen können.

Zielgruppe:

Dieser Impuls richtet sich an Stadtmarketing-Experten, City-Manager, Tourismusorganisationen und Gewerbevereine, die an neuen, kreativen Ansätzen zur Steigerung der Attraktivität ihrer Stadt und Region und an der Stabilisierung der Vermarktungsstrukturen interessiert sind.

Dozent:

Dr. Peter Markert, geschäftsführender Gesellschafter der imakomm (imakomm AKADEMIE GmbH, Aalen und Stuttgart)

Donnerstag, 8. Februar 2024, 9 – 10 Uhr Online via Teams, kostenfrei

Ihre Ansprechpartner bei der IHK **Südlicher Oberrhein:**

Thomas Kaiser - Innenstadtberater

2 07821 2703-640

★ thomas.kaiser@freiburg.ihk.de

Michaela Schöchlin – Assistenz

2 07821 2703 - 642

Anmeldung bis zum 6. Februar unter:

https://veranstaltungen.freiburg.ihk.de/3denkanstossfuereinneuesmiteinander

Zur Impulsvortragsreihe:

Unsere Innenstädte verändern sich! Als IHK stehen wir aktiv dem Wirtschaftsraum Innenstadt zur Seite. Seit 2021 begleiten wir unsere Innenstädte und die dortigen Unternehmen in diesem Transformationsprozess. Dabei sind Sie als Standortheld:in unsere Partner mit dem Ziel, gemeinsam die Innenstädte zu vitalisieren. In diesem Zusammenhang wollen wir Ihnen praxisnahe Lösungen online vorstellen und diese mit Ihnen diskutieren. Mit einem Abstand von jeweils 2 Monaten werden die thematisch unterschiedlichen Onlineimpulse kostenfrei immer zwischen 9 – 10 Uhr angeboten. Inhaltlich stellen wir wo immer möglich eine Kombination aus einer Lösung und einer konkreten Umsetzung vor. Da die Praxistauglichkeit im Vordergrund steht, sind wir bei den Impulsen nicht immer ganz anbieterneutral unterwegs, versprechen aber, dass das nicht zur Vertriebsveranstaltung wird.





